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CONTEXTE :  Depuis que le CSF a créé notre belle école en 2015, nos parents et nos élèves attendent une 
certaine pérennité.  Notre succès en tant que communauté scolaire est évident dans nos cohortes heureuses et 
prospères.  Cependant, les réponses concernant notre emplacement sont encore troublantes [voir “Fact Sheet - 
Beausoleil” ci-joint]. 
 
L'APÉ Beausoleil apprécie l'explication préliminaire du CSF, lundi dernier, des plans et conceptions initiaux pour 
l'installation temporaire de l'école modulaire sur la propriété de Braefoot.  Nos parents attendent ces 
informations avec impatience et nous espérons que vous les partagerez ouvertement prochainement, et en 
amont du cycle d'inscription qui débutera dans la nouvelle année qui n'est plus qu'à quelques semaines d'ici. 
 
PRÉOCCUPATIONS : En même temps, nous restons très préoccupés par les risques et la lenteur des 
progrès.  Dans l'immédiat, concernant l'année scolaire 2021, nos parents insistent de savoir : 
 

a) quel est le calendrier précis de consultations et de construction de la structure modulaire mise en 
place à Braefoot ? 
b) quel est le plan en cas de retard dans l'obtention des permis, des infrastructures et des approbations 
ministérielles ? 

 
Dans le même ordre d'idées, comme vous le savez, notre APÉ a fait pression sur les décideurs pour qu'ils 
expliquent pourquoi le bâtiment actuel de la rue Bank n'a pas été mis à la disposition du CSF ?  Nous 
considérons que c'est la solution la plus efficace et la plus raisonnable pour permettre au CSF de se concentrer 
sur votre plus grande priorité : la construction d'une école permanente à Beausoleil. 
 
Nous voyons le CSF sur un pied d'égalité avec les conseils scolaires locaux, mais nous craignons que 
le CSF n’ait pas un siège à la table.  En tant que Conseil scolaire, vous devez être entendu à égalité par les 
municipalités et les représentants du ministère sur les questions qui touchent nos enfants et nos écoles.  Et, le 
cas échéant, le CSF doit également bénéficier d'aménagements supplémentaires pour s'adapter aux 
désavantages passés.  Ne soyez pas dirigé ni manipulé par les Conseils scolaires locaux pour leurs propres 
intérêts au détriment de nos enfants francophones.  Nous attendons de vous que vous comptiez sur une 
autorité supérieure impartiale 
 
Avec la récente décision de la Cour suprême en notre faveur collectif, le changement en matière d'accès et 
d'inclusion ne fait que commencer.  Il ne sera pas facile pour quelques autres de s'adapter car le changement 
prend du temps et nécessite une sensibilisation et une collaboration permanentes.  Cela est particulièrement 
vrai lorsque l'on ouvre le monopole historique détenu par certains districts scolaires locaux sur les 
infrastructures et les services éducatifs.  
 
QUESTIONS : Avec un si grand nombre d'écoles du CSF en location dans toute la province (27/41 = 
67%), beaucoup de nos enfants risquent d'être mis à la rue, comme cela a été le cas pour Beausoleil.  

 
c) où la construction de la nouvelle école de Beausoleil figure-t-elle parmi les priorités du CSF ?  

 
Maintenant que le CSF a confirmé que l'édifice de notre école appartient effectivement à la Ville, contrairement 
aux fausses indications données précédemment par le SD61, cela signifie-t-il qu’ils négocient de mauvaise foi 
depuis 2015 ?  N'est-ce pas un conflit d'intérêt pour eux de revendiquer un bien sur lequel ils n'ont aucune 
autorité ? 
 

d) quelles mesures le CSF prend-il et prendra-t-il pour accroître son leadership et son autorité auprès 
des décideurs ?  
 

Nous vous remercions pour votre temps et vos considérations. 
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